Sous le charme de « La dame de la mer » - Dinan

samedi 24 mars 2012



Le théâtre des Jacobins était plein pour recevoir, jeudi soir, une pièce d'Ibsen, « La Dame de la Mer », dans une nouvelle adaptation. Superbe. La saison culturelle dinannaise avait pris le risque de programmer l'adaptation de la pièce d'Ibsen, « La dame de la mer ». Le spectacle a été créé le mois passé et vient de quitter le théâtre des Bouffes du Nord et Paris pour une tournée en région. Dinan en a quasiment eu la primeur.

Tout concourt à magnifier cette « Dame de la mer », écrite à la fin du XIX e siècle, aux prémisses des bouleversements de la condition des femmes. Les comédiens y sont excellents, Marion Bottolier joue divinement Bolette.

Camille a quitté, pour un temps, ses concerts pour ses premiers pas au théâtre. Quand elle psalmodie des complaintes nordiques, on est chamboulé. Un bravo tout particulier aux éclairagistes qui ont réussi la prouesse de reproduire sur scène les lumières blafardes des jours sans fin de la Norvège. Quant au décor, là aussi les techniciens ont fait merveille, avec des trombes d'eau qui tombent du ciel. Les comédiens ont été chaleureusement applaudis.